

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul **“Perbedaan Hasil Belajar Siswa dengan Menggunakan Metode Pembelajaran Kooperatif Tipe TPS (*Think-pair-share*) dan Konvensional Pada Sub Materi Ekosistem di Kelas x SMA Negeri 5 Pematang Siantar Tahun Pembelajaran 2011/2012”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs.Dj Simamora, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si, dan Bapak Drs. Hudson Sidabutar, MS sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M. kes selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibunda dan Ayahanda atas do'a, semangat, dan keikhlasan hati untuk setiap langkahku, kakak-adikku tercinta (Sherly Jasmine, Shofi Annisa jasmine) dan karena kalian penulis terus bersemangat. Pendamping penyemangat yang setia Ikhsan Muharram Budiman yang tiada henti memberikan motivasi dan perhatiannya sampai skripsi ini selesai. Buat sahabat-sahabatku di Universitas Negeri Medan yang selalu setia mendukungku dalam penulisan skripsi ini (Vika

Nurhayani, Enda Muliana, Tyas Larasati, Aulia) , dan seluruh teman mahasiswa Jurusan Biologi 2008.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2012

Penulis,

Ade Pratiwi

NIM. 408341001